

AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 12 janvier 2023

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Monsieur Sylvian Fachard Directeur de l'École suisse d'archéologie en Grèce Professeur d'archéologie à l'Université de Lausanne

le lundi 30 janvier 2023, 19h30, à l'hôtel Continental, à Lausanne

Le thème de la conférence sera le suivant:

Louis François Sébastien Fauvel et les premières cartes de l'Attique sous l'Empire Ottoman

Bien connu pour ses positions turcophiles et son mandat controversé de vice-consul français à Athènes, Fauvel l'est en revanche beaucoup moins pour sa passion de la cartographie. Or, Fauvel est l'auteur de l'une des premières cartes topographiques réalistes de l'Attique et doit être considéré comme un précurseur dans ce domaine.

La redécouverte de deux exemplaires inconnus des cartes de Fauvel au château de Vincennes, à Paris, jette une lumière nouvelle sur son travail topographique et sur le paysage attique qu'il a visité au cours de ses travaux topographiques de terrain, dans les années 1790.

La présente conférence est organisée avec la collaboration de l'Association hellénique de Lausanne ESTIA.

En espérant que vous puissiez assister nombreux à cette présentation, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos plus cordiales salutations.

Le comité des AGS

Manifestation suivante : Le jeudi 9 février, à l'occasion de la journée mondiale de la langue grecque, conférence de Mme Maria Angelidou, sur le thème suivant : « Les "petites" langues dans la société "monolingue" d'aujourd'hui »